



RESIDENCES
IMMOBILIER

2 Pièces

100 m²

Réf. 85579483

3 950 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous proposons à la vente un superbe appartement neuf de 2 pièces, d'une superficie totale de 100.7m² situé en étage élevé de la Résidence Villa Ninetta de style Belle époque avec balustres turquoises, moulures artisanales et encadrement des fenêtres en travertin. L'appartement aux finitions et prestations haut-de-gamme se compose d'une entrée avec placard menuisé et éclairage intérieur, de toilettes invités avec miroir sur mesure et lave-mains, d'un séjour lumineux et aéré avec deux marbres différents au sol, du stuc aux murs et d'une corniche éclairée au plafond. La cuisine est ouverte ...

We offer for sale a superb new 2-room apartment with a total surface area of 100.7sqm located on the top floor of the Belle Epoque-style Villa Ninetta residence, with turquoise balusters, hand-crafted moldings and travertine window frames. The high-end apartment features an entrance hall with built-in closet and interior lighting, a guest toilet with custom mirror and washbasin, a bright and airy living room with two different marble floors, stucco walls and a lighted cornice ceiling. The kitchen is open-plan and fully equipped with a washer-dryer. The quiet bedroom has a molded headboard, ...

SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

